

La comisión de crisis del Segura recibirá una propuesta de «acciones contundentes»

J. P.

La Junta de Gobierno del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura ha convocado para mañana miércoles una reunión del comité de crisis de la cuenca del Segura (integrado por representantes de las organizaciones empresariales y agrarias, sindicatos y productores) para presentar una propuesta de «actuaciones contundentes en defensa de nuestros intereses».

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

Anterior **Volver** Siguiente

Su vicepresidente, Manuel Serrano, prefirió no hacerla pública antes de la reunión, aunque afirmó que, si no se obtiene el respaldo de este comité, el Sindicato las encabezará en solitario.

El también presidente de Riegos de Levante anunció para el jueves o viernes de esta semana una reunión de la junta de gobierno de esta entidad de riego para acordar la distribución de los caudales correspondientes al desembalse aprobado el pasado viernes por el Consejo de Ministros.

Serrano no descartó que el ahorro de 10 hectómetros solicitado a la Mancomunidad de los Canales del Taibilla pueda ser una realidad y que el agua esté disponible, por lo que aclaró que la reunión no se convocará hasta que no se conozca el resultado de las conversaciones que, en este sentido, están manteniendo los presidentes del Sindicato, del Taibilla y de la Confederación Hidrográfica del Segura.

El vicepresidente de los regantes afirmó que «no sé que va a pasar si la vicepresidenta del Gobierno

La reserva de agua en los embalses de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, aumentó en tres hectómetros cúbicos la última semana y alcanza los 467, el 18,87 por ciento de su capacidad total.

Según los datos de la Confederación Hidrográfica del Tajo, el embalse de Buendía tiene un hectómetro cúbico más que hace siete días y llega a 253 hectómetros cúbicos, el 15,43 por ciento de su capacidad, que es de 1.639.

El pantano de Entrepeñas tiene dos hectómetros cúbicos más que la semana anterior y embalsa ahora 214, el 25,6 por ciento de 835 hectómetros cúbicos de capacidad, informa Efe.
